
大磯なぎさの祭典参加の感想（産業能率大学）

 

○ 一見年齢層が高めなイベントのように感じたが、野外コンサートでは若者

 もステージに釘付けになっていたので、いろいろな層が楽しめる

ったと思う。海に近いため、行っただけで一気に夏を感じることができるイ

ベントで、のんびりと楽しめるので人混みを好まない人や子ども連れの家族

などにもおすすめしたい。

 

○ 花火大会は、障害物がなく見通しがよいのと、凄く近くで打ちあげるため、

迫力に驚くとともにとても感動した。また、人混みが凄いというわけでもな

いので、ゆっくりと花火を鑑賞することができた。

たいと感じた。 

 

○ 大規模な花火大会に行くよりも、落ち着いた場所で、まるで目の前で打ち

上がっているのではないか思える迫力で花火が見られてとても満足感があっ

た。一度見たらリピーターになるような花火大会だと思う。

 

○ これまでに何度も花火大会に行き楽しんできたが、花火との距離が近く、

これだけ大きく見えた

足した。ぜひ多くの人に見てもらいたいと思う。出店の数が

ばさらにお祭りが活気づき、盛り上がるのではないかと思った。

 

○ 大磯駅では係員がスピーカーで案内をしていたが、会場に向かう途中に案

内らしきものはなく、とてもわかりづらかった。また海岸までたどり着いた

ものの港までの道がわからなかったので、地元の人に聞いたりした。道案内

の看板などが立っているとわかりやすいと思った。

 

○ 今回イベントに参加して感じたことが３点ある。

・ 模擬店について、地元大磯のブースが設けられていることは良かったが、

会場を訪れている人数に対して飲食を取り扱っている店が足りていないよ

うに感じた。 

・ 野外コンサートが開催されて、大いに盛り上がっており、音楽が好きで

花火も見たい人には大きな付加価値になっていたと思うが、

げが20時30分というのは少し遅く

して開場と花火の打ち上げをあと１時間ずつ早くしても良いのではないか。

 ・ 花火の見学場所について、砂浜にリクライニング可能なイスを設置する

などしてみてはどうだろうか。
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